

Palette: Stadt sucht Akteure

Für Aktion von 5. bis 8. August auf dem Elias-Holl-Platz

(nlp). Der Mittelpunkt des Friedensjahres, das Friedensfest am 8. August, rückt näher. Drei Tage lang soll es dann auch wieder eine Art Kulturpalette geben. Bürger, die mitmachen wollen, können sich bei der Stadtverwaltung melden.

Die Kulturpalette auf dem Rathausplatz vor zwei Jahren war ein großer Erfolg. Daran kann man schon optisch nicht anknüpfen. Weil aber so viele Bürger begeistert dabei waren, soll es im Friedensjahr 2005 zumindest

eine kleine Neuauflage geben. Von 5. bis 8. August wird auf dem Elias-Holl-Platz eine Bühne aufgestellt – quasi eine „Palette ohne Palette“. Unter diesem Motto soll der „leisernen Darbietung“ Raum geboten werden. Vor allem Darbietungen zum Thema Frieden sind gefragt. Sie sollten zwischen 30 und 90 Minuten Spielzeit haben.

info Anmeldung beim Bündnis für Augsburg, Philippine-Welser-Str. 5a, im Internet: www.buendnis.augsburg.de